

Hüttenbericht für das Jahr 2001 - 2002

Mit vereinten Kräften ist es uns wieder gelungen den Zustand der Hütte zu erhalten bzw. zu verbessern.

Da der bisherige Hüttenwart aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten ist, und zwei neue Hüttenwarte gewählt wurden, ist zwar einiges geändert worden, welches man aber letztendlich übergangslos in Ordnung brachte. An dieser Stelle dem ehemaligen Hüttenwart Robert Schmidt nochmals herzlichen Dank.

Wir freuen uns auch über den guten Zuspruch, den die Hütte hat. Ob Hüttenabende (jeden Monat einer) oder clubeigene Veranstaltungen, sowie private Jubiläen und Feste, tragen dazu bei, dass sich die Hütte selbst trägt.

Die Hütte kann Sommer wie Winter angemietet werden. Im Interesse einer guten Nachbarschaft ist es wichtig, dass die Hüttenordnung auch weiterhin eingehalten wird.

Sollten Sie Wünsche und Anregungen haben, so wenden Sie sich bitte an einen der beiden Hüttenwarte.

Hiermit wünschen wir Ihnen allen ein gutes Neues Jahr sowie weiterhin schöne Tage in Heubühl.

Manfred Sittel und Erich Vogel

Herzlichen Dank

unseren Inserenten, die ein solches Programmheft ermöglichten.

Unsere Mitglieder berücksichtigen mit Sicherheit ihre Geschäfte, auch wenn sie oftmals bei den Firmen nicht persönlich bekannt sind.



Sonnwendfeier
2001